

Gobierno Municipal Zapotlán el Grande, Jalisco

TEMAS A TRATAR DETALLADO

SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 2

COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES, RECREACIÓN Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD

En esta sesión número 02 de la Comisión Edilicia de Deportes, Recreación y atención a la Juventud, se presenta la propuesta para crear el Premio "Sismo" en honor a Martín Alejandro Ramírez Silva a quien le apodaban "Sismo", a quien se le quiere reconocer a través de crear un premio o reconocimiento que lleve su nombre, puesto que fue un joven nacido en Ciudad Guzmán, Jalisco, el 26 de abril de 1996, atleta de alto rendimiento en canotaje, ganador de muchos premios, multimedallista. El premio será para reconocer a atletas medallistas internacionalmente.